



Pièces	6 Pièces
Superficie	209 m²
Référence	84618952
Prix	2 500 000 €

Paris 8Eme

Appartement à vendre (75008)

Paris 8ème - saint-augustin - appartement lumineux avec beaux volumes - 4 chambres très bel appartement de réception situé au troisième étage d'une jolie copropriété construite en 1850. Seul à l'étage, avec une hauteur sous plafond de 3.10m, cet appartement lumineux est composé d'une triple réception, de trois chambres, d'une grande cuisine, d'une salle de douche, d'une salle de bains et d'un toilette. Nécessitant une rénovation complète il bénéficie d'une triple orientation. Un plan en 5 chambres est possible. Un studio avec douche et kitchenette situé au cinquième étage (11.76 m2 carrez / ...

Paris 8th - saint-augustin - bright apartment with spacious rooms - 4 bedrooms very beautiful reception apartment located on the third floor of a pretty condominium built in 1850. Alone upstairs, with a ceiling height of 3.10 M, this bright apartment is made up of a triple reception, three bedrooms, a large kitchen, a shower room, a bathroom and a toilet. Requiring a complete renovation, it benefits from a triple orientation. A 5 bedroom plan is possible. A studio with shower and kitchenette located on the fifth floor as well as two cellars complete this property. 2,403,000 € agency fees not ...

BARNES COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

